



Un stade multi sports (*appelé aussi « City Stade »*) flambant neuf vient d'être installé près de la route départementale 623 derrière la salle polyvalente.

L'ancien équipement – *en fin de vie et qui datait de 1992* - avait été démonté par la commune quelques semaines avant l'inondation historique du 9 septembre 2021 ; l'emplacement était ce jour là submergé sous plus d'un mètre cinquante d'eau.

De ce fait un nouveau lieu d'implantation – *hors risque d'aléa climatique* - a du être recherché et agréé par les financeurs institutionnels.

Un socle de 26x14 mètres a été bâti dans le courant du premier trimestre par les employés communaux. Le City stade lui-même a été posé à la mi juin.

Cet équipement sportif ultra moderne et robuste sera libre d'accès mais réservé prioritairement à la pratique du sport scolaire pour les élèves de l'école du village. Il présente une structure originale jaune et grise ainsi qu'un épais tapis de jeu, couleur terre battue.

Il sera accessible aux personnes à mobilité réduite.

Il permet de pratiquer plusieurs sports = football, basket, Handball, Volley-ball, Badminton et mini tennis.

Cette réalisation n'a été possible qu'en raison des subventions de la Région Occitanie (30%) , de l'Etat (DETR=25%), et du Département de l'Aude (25%).